



絆づくり通信

2019. 1. 22

NO. 68

「音楽隊とコラボ」

11月13日(火)、津市内の小学校でイベント「音楽隊と非行防止クイズでコラボ」を開催しました。若樫サポーター7名が参加し、音楽隊の演奏やクイズによる啓発を行いました。演奏は「うっとり」クイズは「しっかり」ダンスは「ばっちり」楽しみました。



★クイズの内容から考えるというのは難しかったですが、よい経験になりました。
★音楽隊の効果音のおかげで、クイズに興味を持って参加してくれる子どもたちが多く、よかったです。生演奏の力はすごいなと思いました。
若樫サポーター

「海岸清掃活動」

12月1日(土)、鈴鹿地区少年警察協会員協議会主催の千代崎海水浴場ボランティア清掃活動に若樫サポーター6名が参加しました。少年達に向けた『ネット被害防止広報啓発活動』も行い、沢山のひとと触れ合うことができました。



・とってもきれいになって、うれしかったです。
・いろいろな方とふれあうことができ、楽しかったです。
若樫サポーター

「農業体験」「登山(ハイキング)体験」

12月9日(日)、松阪市内で居場所づくり活動を実施しました。参加した若樫サポーター6名と子ども達は、寒いなか、みんなで声を掛け合い、白米城登山をしました。その後、あったかいちゃんこ鍋をいただきました。みんな、体も心もぽっかぽかな1日になりました(^_^)



「スポーツ体験」

12月15日(土)、鈴鹿市内で居場所づくり活動(スポーツ体験)を実施しました。参加した若樫サポーターと少年達は、講師の早苗久美さんからボルダリング等の指導を受け、とても楽しく体を動かすことが出来ました。



「餅つき体験」

12月22日(土)に、松阪市内で居場所づくり活動(餅つき体験)を実施しました。参加した若樫サポーター4名と少年達は、少年警察ボランティアの方から指導を受けながら、杵と臼を使って餅つきを体験しました。つきたてのお餅は最高! 団子汁もおいしくいただきました。とっても楽しい活動になりました。



「広報啓発活動」

12月23日(日)、津地区少年警察協会員と連携して Geino Xmas2018 の会場で『ネット被害防止広報啓発活動』を実施。若樫サポーター2名が参加しました。芸濃町の方々の老若男女問わず、パワフルで活気のあるダンスやイベントに感動しました。芸濃町が最高に盛り上がりました!!



三重県警察